

「日々感謝」



二重屋根が印象的な、重厚かつ洗練された数寄屋風の邸宅。9月23日・24日にはお施主様のご厚意により、完成見学会を開催させていただきました。来場されたお客様の中には、わざわざ新聞広告を切り抜き、「こんな素晴らしい和風はなかなか見れない。新聞を見て、実物を見てみたい!」と仰って来られました。近年では珍しい丸桁を用いた縁側は、全長33m。大工の手によって組み上げられました。内部も、大工・左官・建具屋・畳屋とそれぞれの職人さんが結集し、「技」と「心」を込めて造り上げられています。来年度のWISE(ワイズ)にも掲載させていただきますことになりました! K様、本当にありがとうございました。今後とも宜しくお願い致します。



大分市：K様邸

こちら10月に棟上げを終えた、木上のT様邸。旧家を解体しての建設です。ご夫婦お二人でお暮しになる、約27坪の平屋の住まい。奥様の仕事部屋(趣味室や、日当たりの良いLDK。ゆったりと快適に過ごすことのできる工夫がいたる所に!現在は筒井棟梁が大工工事を進めております!完成予定は来年の2月下旬です。T様も完成が待ち遠しい様子でした!T様、今後とも宜しくお願い致します。



大分市：T様邸 <ご兄弟> 大分市：T様邸

9月に棟上げを迎えたT様邸。10月にはお隣りに、弟さんご家族の棟上げを行いました!この築をさせて頂いたべく、数ある工務店の中から弊社にお声を掛けて下さり、T様並びに親族の皆さんには心より感謝を申し上げます。様には心より感謝を申し上げます。イリツシユな和風の外観と、スタイルそのご家族のこだわりがあり、私共も完成をとて楽しみにも仲間共々、5人集まると、ワイワイととつてもにぎやか。新居での生活が始まって、楽しい毎日になるでしょうね!お兄さんのお宅は塩島棟梁が、弟さんのお宅は三重野棟梁が、現在大工工事を進めています。T様、今後とも宜しくお願い致します。



大分市 T様邸



三重町 A様邸



晴天のもと、地鎮祭が執り行われた三重町のA様邸。9月にはご家族で墨付け見学にも来て下さいました。棟梁を務めるのは甲斐棟梁です。以前から、見学会等にもよくご来場頂いていたA様。娘さんは案内係の山上さんと仲良しなんです!笑 11月19日に上棟を迎えます。また次号で棟上げの様子も報告させていただきます!

おかげさまで 第10号!!



こんにちは!井上建設の社報「日々感謝」を配信している、営業設計の長田です!きつと、初めましての方もいらっしゃいますね。昨年の1月に入社し、もうすぐ2年が経ちます。その年の4月から2ヶ月に1度のペースで社報を書かれています。第10号!ありがとうございます!こうやって社報を書かせてもらったり、広告や看板・チラシ等の作成、イベントの企画等に主に広報をメインでやらせてもらっていますが、そもそもはパソコンも苦手ですし、文章など書いたこともございません(笑)読みたい部分も多々あるかと思いますが、どんな会社なの?どんな人が、どんな仕事をしているの?何が魅力なの?という皆様の疑問を、社報での文章や写真を通して、もっとわかりやすくお伝えして、もっと多くの方に井上建設を知っていただけたらなと思っております!今後とも宜しくお願い致します!